



L'ORIGINAL.

Communiqué de presse

**Championnats du monde de ski alpin à Saalbach**

### **Célébration des médailles avec Raclette du Valais AOP**

**Du 4 au 16 février 2025 ont lieu les Championnats du monde de Ski Alpin à Saalbach, en Autriche. Dans la « Home of Snow » située juste à côté de l'aire d'arrivée, Swiss-Ski invite la communauté internationale du ski à déguster des spécialités culinaires valaisannes et à fêter les différentes médailles. L'Interprofession Raclette du Valais AOP est fournisseur officiel du Swiss-Ski-Stübli à Saalbach et est fière de présenter sa spécialité fromagère valaisanne pendant deux semaines à un public international.**

C'est dans la « Home of Snow » que Ski Austria et Swiss-Ski accueillent les athlètes, les médias, les fans ainsi que les fonctionnaires pour vivre des expériences culinaires et des moments inoubliables lors des Championnats du monde de ski. Au Swiss-Ski-Stübli, les visiteurs ont la possibilité de déguster une savoureuse Raclette du Valais AOP, une délicieuse Fondue valaisanne ainsi qu'une assiette valaisanne composée de fromage de montagne, de viande séchée, de lard sec et de saucisses maison. Ces délices sont accompagnés de vins valaisans et, pour finir, d'une abricotine ou d'une williamine. Plus de 3,5 tonnes de marchandises ont été livrées à Saalbach depuis le Valais afin que les hôtes du Swiss-Ski-Stübli puissent se restaurer en suffisance et trinquer, avec un bon vin valaisan, à de beaux moments dans une ambiance chaleureuse.

L'Interprofession Raclette du Valais AOP a déjà été partenaire de Swiss-Ski lors de plusieurs Championnats du monde de ski alpin ces dernières années et a pour but de faire connaître la Raclette du Valais AOP au niveau international. La présence de la Raclette du Valais AOP au Swiss-Ski-Stübli tout comme celle d'autres spécialités valaisannes telles que la fondue, les produits à base de viande séchée, les vins et les eaux-de-vie, a pour but d'attirer l'attention sur les Championnats du monde de ski alpin 2027 à Crans-Montana et de faire découvrir la gastronomie et l'hospitalité valaisanne à un public international.

Si la compétition reste de mise sur les pistes, le Swiss-Stübli permet de faire la fête ensemble, de cultiver l'amitié et, espérons-le, de trinquer à de nombreuses médailles.

**IP Raclette du Valais AOP**

Conthey, le 06.02.25

Renseignements :

Urs Guntern, Directeur IPR (079 / 418 78 72)

Fabienne Schnyder-Fournier, Assistante de direction et marketing (027 / 345 40 18)